
 

【議会報告会 ～議会とミーティング～ 報告書】 

（地区：熊取グリーンヒル地区） 担当：２班 
  

・開 催 日 時：令和元年 8月 31日（土） 午後 7時～午後 8時 
・場 所：熊取グリーンヒル老人憩の家・参加者数：9人（男 4人・女 5人）、 

・担当議員名：重光俊則（班代表・記録補助）、坂上昌史（報告担当） 

       二見裕子（挨拶担当）、江川慶子（進行担当）、大林隆昭（記録担当） 

 

～質疑応答・意見交換における主な発言～ 

（質問）野良猫にエサを与える人がいて、フンの問題で迷惑している。熊取町で条例を 

    作り、罰則を作ってみてはどうか？ 

（回答）今のところ条例はない。町としての動きもないが、去勢手術には補助がある。 

 

（質問）自治会内の道路補修工事の予定はどうなっているか？いつ頃になるのか？ 

（回答）熊取町ホームページの熊取町道路補修修繕計画に公開されています。 

 

（質問）防犯カメラ設置についてはどうなっているのか？ 

（回答）防犯カメラは自治会に 1台程度しか設置されていない。熊取町へ増設の要望を 

    出している。 

 

（質問）グリーンヒル自治会内の第 2公園付近で以前に不審者情報があり、保護者から 

    防犯カメラ設置の要望があったが、自治会で設置するとモニターの管理など 

難しい問題があるので、町に設置してもらいたい。 

（回答）町と警察で、危険個所はピックアップ済みだが、その場所に防犯カメラを設置 

    するかの話には進んでいない。議会からも防犯カメラ増設を働きかけている。 

 

（質問）自治会加入を自治会役員が加入を促すのにも限界がある。町から自治会の大切さ 

    やメリット、デメリットの説明を転入届が提出された時に案内できないか？ 

（回答）自治会加入の案内は転入届が出された時に行っている。 

 

（質問）学生がバイクでスピードを出して走ったり、グリーンヒル内が通り抜け可能に 

    なり車両の通行が増えている。グリーンヒル内にはスクールゾーンも多くある。 

    「ゾーン 30」の判断基準を教えてほしい。 

（回答）自治会から、警察と町（道路課）に要望を出して実現している。 

 

（質問）町葬はなぜ１業者しかないのか？以前にも聞いたが返答がない。 

（回答）町内業者に限定している訳ではないが、指名願登録が１社しかない。 

 

 



 

 

～質疑応答・意見交換における主な発言～ 

 

（要望）広報くまとりで「こども 110番の家」の案内が出ているが、年に 1回くらいは 

もっと大きく、わかりやすく掲載して、参加しやすいようにするべき。 

（回答）「こども 110番の家」の案内は、広報で年 2回、HPでは常時掲載している。 

    旗の更新などは、煉瓦館で受け付けている。 

 

（要望）ため池ハザードマップが HPで公開されているが、高齢者にHPでの閲覧は 

難しい人が多いので考えてほしい。 

また、「十二谷池」は泉佐野管轄の池だが自治会から一番近く、危険度が高いので

情報が欲しい。 

（回答）泉佐野市ホームページで「十二谷池」のハザードマップが公開されている。 

 

 

 


